

Musikalisches Intermezzo und geführter Rundgang



VADUZ – Am kommenden Dienstag, den 8. Dezember, findet im Kunstraum Engländerbau um 18 Uhr eine «Rhapsodie in Blue» bzw. eine Annäherung an die Ausstellung von Martha Büchel-Hilti «Daheim ist der Himmel blauer» mit Stimme und Rohrblattinstrumenten von Veronika Marxer und Markus Gsell statt. Mit Evelyne Bermann (künstlerische Begleiterin) können die Besucher anschliessend einen Streifzug durch die Ausstellung unternehmen. Der Eintritt zu der Veranstaltung ist frei. Weitere Informationen: www.kunstraum.li (pd)

ANZEIGE

KUNSTRAUM

Engländerbau

Volkshblatt

Samstag 5. Dezember 2009